



— ESTADO — POR ESTADO

VÍCTOR
SÁNCHEZ
BAÑOS

#OPINIÓN

GRAN FRAUDE HABITACIONAL ESTALLA EN JALISCO

- *Testa, decisión tomada hace semanas*
- *Somete El Pollo a alcalde de SLP*
- *Aguascalientes: despilfarra en despachos contables*



Le revienta en las manos del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, la denuncia de 7 mil familias defraudadas por la desarrolladora Tango. Les vendió casas en La Cina, municipio de Arenal, sin servicios básicos. Acusan a Rocío Sepúlveda y a Rodrigo Gil Ramírez (nieto del exgobernador Juan

Gil Preciado y del arquitecto Pedro Ramírez Vázquez), por fraude. Ni Alfaro, ni el edil de Arenal, Martín Camarena (Partido Hagamos) dan soluciones, pero autorizan fraccionamientos fraudulentos. ¿Amistad, complicidad o incompetencia?

NUEVO LEÓN: Se descubrió que Tesla, la popular armadora de autos eléctricos, del millonario Elon Musk, no necesitaba agua para su operación. La decisión sobre NL se dio de hace meses. Todo el ruido fue de los políticos, ávidos de popularidad. Musk visitó al gobernador Samuel García, y le informó su decisión. Samuel, prudente, dejó que AMLO diera la noticia. La decisión no fue política; fue financiera, por la cercanía de su planta en Texas.

SLP: El gobernador Ricardo Gallardo (PVEM) regañó al alcalde de la capital, Enrique Galindo (PRI), por afirmar en medios que su municipio tiene condiciones para recibir a Tesla, con calificativos como al alcalde "no le alcanza para ver esos temas", dice "ocurrencias". Incluso El Pollo dijo que envió al titular de Economía, Carlos Valladares, para convencer a Musk. De risa loca. Sobaja a Galindo y este se queda calladito. Este es el asunto serio

Le demandó formar a más ingenieros y diseñadores

AGUASCALIENTES: Vaya embrollo se metió el alcalde de la capital, Leo Montañez (PAN), al contratar tres despachos contables para auditar, a modo, a la concesionaria de la basura, la francesa Veolia. De paso, quiso "darle el toque legal" a la entrega recepción con su antecesora Cecilia López. Se gastó, como denunció la senadora Martha Márquez (PT), 16 millones de pesos. Un regalito.

SINALOA: El rector Jesús Madueña, de la Universidad Autónoma, acusó al Congreso de legislar para apoderarse de las universidades sinaloenses, con la Ley de Educación Superior. Calificó a legisladores, liderados por Ricardo Madrid y Feliciano Castro, como "boia de perros". El gobernador Rubén Rocha Moya dijo que no dará un "golpe de estado" a la UAS, ni a la UADEO, ni a la UAIM, pero habló de corruptelas en la UAS.

GUANAJUATO: Vaya coscorrón le puso el gobernador Diego Sinhue Rodríguez al rector de la Universidad de Guanajuato, Felipe Guerrero Agripino, a quien le demandó formar a más ingenieros, programadores y diseñadores, que necesitan ahora las empresas, y menos abogados desempleados. Felipe no quiso dar acuse de recibido y, como siempre, no se comprometió. Burócratas de la educación.

CHIHUAHUA: Maru Campos, entregará su informe de gobierno y el sábado, en un evento oficial, en el Centro de Convenciones, dará un mensaje político. Estiman que será conciliador con las fuerzas del PAN, inquietas por la falta de contundencia del fiscal César Jauregui contra el exgobernador Javier Corral, acusado de fraudes.